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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 08/02/2019 

         L’anno duemiladiciannove, il giorno otto del mese di febbraio in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n.46837 del 21/01/2019 ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il V.P. Alessandro Schiera. Partecipa in qualità di 

Segretario l’Istruttore Amministrativo Maria Calogera Grasso, coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante dalla Sig.ra Maria Giulia Conigliaro Collaboratore Professionale Amministrativo 

dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:42 il Segretario, su invito del Presidente f.f., procede all’appello, al termine 

del quale risultano assenti il Presidente Moncada ed i Conss. Buccola, Dentici e Lupo.  

Il Presidente f.f., verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Di Vincenti, Ruggiero e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio, quindi 

chiede al Segretario di dare lettura del verbale della seduta del giorno precedente. 

Alle 09:43, subito dopo l’appello, escono i Conss. Buonpasso e Tuzzolino per impegni 

istituzionali, si dovranno recare al Suap per trattare dei problemi relativi ai mercatini rionali. 

Il Presidente f.f. - Concede la parola al Cons. Ruggiero che ne ha fatto richiesta e 

quest’ultimo comunica che sarà assente, per motivi personali, nelle sedute di Consiglio dei giorni 11 

e 12 del c.m.  

Il Segretario – Legge il verbale. 

Alle ore 09:46, durante la lettura del verbale, entra il Cons. Lupo  

Alle ore 09:50 - Entra il Cons. Buccola. 

Il Presidente f.f. -  Chiede ai Consiglieri presenti se hanno comunicazioni da fare. 

Il Cons. Lupo – Comunica che in precedenza ha dato notizia dell’ennesimo incidente stradale 

avvenuto in Via Olio di Lino, subito dopo i campi di calcetto, causato dalla scarsa illuminazione 

pubblica e chiede che si inoltri una nota ad Infrastrutture e ad AMG per capire come si stanno 

adoperando e quali saranno i tempi tecnici necessari per la risoluzione del problema che persiste da 

gennaio 2018. Suggerisce, inoltre, che è opportuno che il Consiglio di Circoscrizione sia presente 

all’incontro odierno presso il Suap. 

Il Cons. Ruggiero – Esprime solidarietà nei confronti degli Assistenti Sociali e dei Vigili 

Urbani dopo l’aggressione subita il giorno precedente, purtroppo questo denota come la gente è 

esasperata e compie atti fuori dal normale. Propone un incontro con i Vertici della IV^ 

Circoscrizione perchè venga istituito un presidio fisso, a salvaguardia dell’incolumità generale, che 

identifichi chiunque si presenti in Circoscrizione. 

Il Cons. Sinopoli – Informa che il giorno precedente è stato ripristinato l’impianto di 

riscaldamento nel Plesso scolastico Tommaso Marcellini. Comunica, inoltre, che sono stati rimossi 

quattro pali dell’illuminazione in Via Francesco Speciale dove in precedenza si sono già verificati 

furti e scippi, per cui la situazione diventa più critica, quindi invierà una nota all’AMG per capire 

qual è la situazione allo stato attuale. Sempre per la stessa Via i cittadini si lamentano per la 

situazione del manto stradale abbondantemente danneggiato e chiede al Cons. Lupo, che ha già 

presentato una mozione in merito, di esserne cofirmatario.  

Il Cons. Di Vincenti – Interviene informando il Cons. Sinopoli, relativamente ai pali di 

illuminazione dimessi in Via Francesco Speciale, che in precedenza aveva presentato tre mozioni 

riguardo alla stessa zona e che l’AMG ha risposto che i pali sono stati rimossi per motivi di 

sicurezza e che, in attesa di risorse finanziarie, il ripristino è inserito in una programmazione.   
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Il Presidente f.f. – Concorda con il Cons. Ruggiero ed esprime solidarietà ai dipendenti 

comunali per l’aggressione subita il giorno precedente. Lo Stesso accoglie il suggerimento del 

Cons. Lupo di recarsi al Suap per discutere sul problema dei mercatini rionali e propone di chiudere 

la seduta per permettere ai Consiglieri di parteciparvi. 

Alle ore 10:20, il Presidente f.f. chiude la seduta. 

  

 

          F.to il Segretario                                                                F.to il Presidente f.f. 

Istruttore Amministrativo  Alessandro Schiera  

    Maria Calogera Grasso  

                  

 

 

 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 

 


